

EFE adjudica obras de extensión a Gorbea y se inicia la fabricación de cuatro nuevos trenes

AVANCE. En encuentro del ministro de Transportes y autoridades regionales, la empresa dio a conocer que un 52% de avance tiene la rehabilitación de la vía férrea entre Lautaro y Victoria.

El Austral
 crónica@australtemuco.cl

El ministro de Transportes y Telecomunicaciones, Juan Carlos Muñoz, en compañía del delegado presidencial, Eduardo Abdala y el alcalde de Temuco, Roberto Neira, asistieron a la presentación del Plan Trenes para Chile en la región de La Araucanía, en el cual se pudo constatar los avances de importantes proyectos como la rehabilitación de la vía, extensión de servicios y estudios de prefactibilidad.

De esta manera, el gerente de la División de Proyectos de EFE, Ricardo Montecino y el gerente general de EFE Sur, Nelson Hernández, informaron que la rehabilitación de la vía hasta Victoria, tiene un avance 52% y reducirá el tiempo de viaje de 1 hora 26 minutos actuales, a solo 57 minutos a fines de 2026. Las obras contemplan el reemplazo de rieles, durmientes y la automatización de los cruces, con una inversión total de 77 mil millones de pesos.

REHABILITACIÓN DE VÍAS

A su vez, en diciembre de este año, se iniciarán las obras de rehabilitación de vías hasta la comuna de Gorbea, con una inversión de más de 170 millones de dólares, que contempla la renovación por completa del trazado con



EN DICIEMBRE DE ESTE AÑO SE INICIARÁN LAS OBRAS DE REHABILITACIÓN DE VÍAS HASTA LA COMUNA DE GORBEA, CON UNA INVERSIÓN DE MÁS DE 170 MILLONES DE DÓLARES.

“Estamos mejorando el estándar de las vías entre Victoria y Lautaro, que nos permitirá tener una mayor velocidad. El tren que va hasta Pitrufquén lo queremos extender hasta Gorbea, ya se adjudicaron las obras”

Juan Carlos Muñoz,
 ministro de Transportes

durmientes de hormigón y nuevos rieles con estándar para velocidad máxima de 120 kilómetros por hora, ade-

más de la automatización de 16 cruces a nivel, la construcción de una nueva estación en Freire y dos paraderos adicionales en Temuco, en el sector de Huérfanos y Vista Volcanes. Asimismo, ya se encuentran en fabricación los 4 nuevos trenes de este tramo, que arribarán en el segundo semestre de 2026 a nuestro país.

El ministro de Transportes, Juan Carlos Muñoz, indicó que “hemos puesto un foco muy importante en fortalecer los servicios ferroviarios en La Araucanía. Estamos mejorando el estándar de las vías entre Victoria y Lautaro, que

170 millones de dólares es el monto que contempla la renovación completa del trazado y las obras del tren a Gorbea más las máquinas.

nos permitirá tener una mayor velocidad. El tren que va hasta Pitrufquén lo queremos extender hasta Gorbea, ya se adjudicaron las obras y comenzará a operar el 2027. Para todo esto se están comprando 4 trenes, que se sumarán a los 3 actuales, con el objetivo de tener un mejor servicio, con mejor frecuencia y

mayor modernidad”.

EXPECTATIVAS

Por su parte, el gerente general de EFE Sur, Nelson Hernández, señaló que “estos avances dan cuenta de cómo EFE va progresando en la región y va configurando un servicio de cercanías rápido, cómodo y seguro, que espera transportar a más de 4 millones de pasajeros al año a futuro”.

Finalmente, EFE informó que en Temuco centro estarán operativas a partir del año 2028, las nuevas paradas en el sector norte de Huérfanos y Vista Volcanes. **es**